

縄瀬小学校便り



## 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第17号

令和7年7月14日発  
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

### ★かわいい来訪者！

7月2日(水)の昼休み時間に、縄瀬保育園の年長さん、年中さんが縄瀬小学校に来てくれました。目的は、昨年度卒園して、現在1年生の橋本伸希さんに、保育園の夏祭りの招待状を届けることでした。伸希さんは久しぶりに会う先生や後輩たちにちょっと照れた感じでしたが、お兄ちゃんになったぞという雰囲気を醸し出していました。保育園児も学校を珍しそうに眺めていました。今後もいろんな交流ができればと思います。



### ★あいさつ運動(三和地区)！

7月7日(月)に、三和地区から5名の方に来ていただき、あいさつ運動があり、登校してくる子どもたち一人一人に、あいさつをしていただきました。子どもたちも元気にあいさつすることができました。昼間が暑すぎるために、ちょっと涼しく感じる朝ですが、それでも25度ぐらいはあります。子どもたちには、体調管理には十分気を付けて登下校してほしいと思います。三和地区のみなさん、お忙しい中、ありがとうございました。



### ★旗の色で一喜一憂！

階段下に旗があがっています。4色の旗の色は暑さ指数を表します。「赤」は、とても暑く特に「危険」な日で、外では遊べません。「オレンジ」は「厳重警戒」で、なるべく室内で過ごすように促しています。暑い日が続き「黄(警戒)」や「緑(注意)」の旗は、ここのこと所、出番がありません。昼休みに外で遊べるか、子どもたちは旗の色で一喜一憂です。今後も、熱中症対策に気を付けながら、楽しい学校生活が送れるように見守っていきます。



### ★プール納め！

7月11日(金)は、プール納めでした。今年度からラスパ高崎で、2時間ずつ5日間、計10時間の水泳指導となりました。プールに着くと、準備運動やシャワーの後、学級に分かれてそれぞれ練習を行いました。タイムを測ったり距離を延ばしたり、いろんな泳ぎ方を試したりとそれぞれがんばっていました。最初と比べて、泳げるようになったりできるようになったりしたことがあるか聞いてみると、ほとんどの子が手を挙げていました。今年度の反省を踏まえて来年度につなげたいと思います。



